

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第85号 2019年2月15日

常盤台に鬼がやってきました!



年男・年女勢ぞろい! 「いざ、参ろう鬼退治!」



屋上での対決! Fight!!



「鬼は外!」



「うん?君可愛いね!」



「退散!逃げろ!」



「悪うございました!」

豆知識

なんで、鬼ってそもそも、角があって、トラのパンツなの?

それは、鬼門が東北の方位で、この方位は十二支でいうと、丑の方位と寅の方位の中間にあたるためである、というのが通説。つまり、「丑寅」の方角が鬼門のため、鬼は牛と虎の要素を持っているのだそうです。



組初式

平成31年1月21日(月)は、吉祥工芸学院常盤台教室の組初式。

年齢順に進み、“北山組”を組んだ後、加藤先生に新年のご挨拶をした後、先生よりお屠蘇と励ましのお言葉を頂戴します。厳かな佇まいの中にも華やぎと和やかな雰囲気にも包まれた組初式でした。





常盤台農園の野菜もたっぷり!! “鍋の日”



今年もユニットごとに常盤台特製“湯豆腐”を召し上がっていただきました。



常盤台農園で野菜を収穫!



立派に育った長ねぎ! 大きな大根!!



三浦大根は“ふるふき大根”に



ユニットで調理
出汁のいい香りが部屋中に



できたてを召し上がれ!!



最後のメは“玉子雑炊”

「いい味出てるね!」と大好評でした。またぜひ来年も!!



Only One

誰にでも、大切にしている“物”や“思い出”
“人” etc があると思います。このコーナーでは
そんな人の“Only One”をご紹介します!

2番街・山口昭子さまの Only One

今ご紹介するのは、2番街4丁目にお住いの山口昭子様です。

取材依頼をさせて頂いたところ、ご長女様よりお母様への思いが書かれたお手紙をお預かりすると共に、ご兄弟様4人の方からお話を伺いました。

父の収入が安定していなかったこともあり、家族の生活を守るために、母は毎日朝早くから主婦と仕事……と、働き詰めでした。やっと、余裕ができた頃に父があっけなく他界。戦後の混乱期を通して、家族7人を支えることは並大抵のことではなかったと思います。

経済的に苦労したかもしれない……

欲しいものも買えず

悲しい思いをしたかもしれない……

でも、母はいつも明るく穏やかな笑顔を見せてくれます。自分の力で子供達4人を立派に成人させたことに大きな自負心を持っていて、自分自身の人生に幸せと満足感を感じている笑顔です。

母も気が付いたら94歳、家庭……家族を守ってきた94年という母の歳月は、後に続く我々にとって非常に大きく、掛け替えのない大切な時間。

少しでも元気な間に良い思い出をたくさん作ってあげたいと思っています。



編集後記

立春とは名ばかりの厳しい寒さ。冷えは体敵! 「温活(日頃から体を温める習慣をつける事)でケアを」